

令和4年度



園だより

しんまち保育園

暑中お見舞い申し上げます。

照りつける太陽のもと、暑さに負けず子ども達は元気に過ごしています。

5月にゆり組の子ども達がスイカの苗を植えました。いつの間にか大きくなり、実をつけたスイカが5ケ…。収穫できる日を楽しみにしている子ども達です。

お盆でお出かけする機会もあると思います。新型コロナウイルス感染症が拡大しています。引き続き手洗いうがい等をしっかりと行い、感染症予防もしっかり行っていくとともに、交通事故や水の事故等にも十分気を付けていきましょう。



保育目標

- ☆ 健康に注意し、開放的な夏の遊びを楽しむ。
- ☆ 休息と午睡を十分にとる。



保育行事

乳児健診
身体測定
体操教室（4、5歳児）
合同交通安全誘拐防止指導
避難訓練
水閉い
誕生会

- *毎週1回 清潔検査・交通安全誘拐防止指導
- *毎月1回 園庭石拾い・砂場整備

9月の予定

- ・ おじいちゃんおばあちゃんとのお楽しみ会（5歳児）
 - ・ 運動会総練習（3歳以上児）
- ※10月に運動会を予定しています。詳細は後日お知らせします。



- ☆ 誘拐や交通事故、水の事故から大切なお子さんを守りましょう。
- ★ 保育料の納入期限を守りましょう。今月は8月31日（水）が保育料の引き落としです。前日までに**残高の確認**をお願いします。

令和5年度新入園児の受付

日時・・・9月1日（木） 午前9時～正午

場所・・・当保育園

※ご近所、お知り合いの方で入園希望の方がいらっしゃいましたら、お声掛けください。

※令和5年度途中入園希望の方（育児休明けの等）も受付をお願いします。



甘えることって、とっても大事

アタッチメントを知っていますか？

抱っこされたり、なでられれたりすると、赤ちゃんや子どもの脳内にはオキシトシンなどの幸せホルモンが湧き立ちます。その「とても心地よい状態」のときに、いつも見聞きする「やさしい声」や「笑顔」が結びついて、アタッチメント（愛着関係）が作られます。

子どもはその関係をベースに、外の世界の探索を始めます。赤ちゃんの時期を卒業しても、子どもが不安そうなときは、いつでもぎゅっと抱きしめてあげてください。

愛着関係があるから、
少し離れても
大丈夫



学研「健康・生活コラム」より



毎日忙しくしていると、「ありがとう」のことばも、あたりまえになっていませんか？

少し立ち止まって、ゆっくりしてみましょう。

「ありがとう」といわれると、なんだか「ニコッ」と笑みがこぼれ、心が「ホッ」として、落ち着きませんか？

子育てメッセージ より